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3 Chemin de la Croix Saint-Pierre

45260  PRESNOY

C’est en tant qu’habitante de Presnoy depuis 4 ans et demi, que je m’exprime aujourd’hui sur le 
projet qui fait l’objet de cette enquête. En fait, je suis surtout inquiète par rapport à l’impact d’une 
telle réalisation sur la vie d’un si petit village, village qui est aussi le cadre de vie de ses habitants... 

1-Je me demande pourquoi on n’envisage pas l’implantation de ces panneaux photovoltaïques sur 
des couvertures de hangars, ou autres lieux désaffectés, et plus urbains ; ce qui éviterait la 
dégradation de sites naturels. D’autre part, la proximité de zones urbaines allègerait sans doute le 
transport de l’électricité sur le lieu où celle-ci doit être acheminée. 

2- N’étant pas contre l’implantation de sources d’énergie renouvelables, ce n’est pas la nature du 
projet en soi qui me gêne mais sa mise en œuvre dans une telle ampleur, au détriment d’un 
environnement  humain, et si près des habitations. La ruralité de cet environnement  avait pesé dans 
la balance du choix qui a déterminé mon installation dans ce village. Si j’avais alors connu l’existence 
d’un tel projet, mes paramètres auraient sans doute été différents.            

3- Je crains donc la dégradation de l’environnement immédiat, tant au plan humain qu’au plan de la 
nature dont on sait combien cette dernière est nécessaire à notre équilibre

4-  Je crains des conséquences physiques ( écoulement d’eaux pluviales, risques non anticipés 
inhérents aux canicules...etc...) que le manque de recul sur ce type d’implantation et surtout sur les 
évènements climatiques à venir, ne nous permet pas de mesurer aujourd’hui. 

5- Je m’étonne du sacrifice de terres agricoles qui d’après ce que j’ai entendu, sont réputées d’un 
bon rendement. (On ignore ce que l’avenir économique et social nous réserve...)

6-Je crains fort qu’une baisse non compensée des valeurs immobilières soit à déplorer. Pour 
beaucoup d’entre nous, une maison représente les économies d’une vie de travail...En effet, qui 
voudra désormais faire l’acquisition d’un bien immobilier à proximité de 37 hectares de panneaux  
photovoltaïques ?

7- J’ai été étonnée du manque d’échanges réels autour d’un projet qui risque pourtant d’impacter  
autant de monde. 


